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定例教授会議事要録 

 

日   時  平成２７年７月１日（水）１３時３０分～１５時３５分 

場   所  １号館 会議室 

出 席 者  大林所長（議長）外２３名 

 

Ⅰ 前回議事要録の確認 

 

 議長から、配付資料１に基づき、教授会（平成２７年５月１３日（水）開催）議事要録

について、提案・説明の後これをホームページに掲載することについて諮り、承認した。 

 

Ⅱ 報  告  事  項 

 

 １ 学内諸会議について 

 （１）部局長連絡会議・教育研究評議会（５月１９日、６月１７日） 

 議長から、次の事項について、概要報告があった。 

・部局長連絡会議（５月１９日） 

    １）教育研究用機器等の転倒防止ガイドライン 

    ２）電子ジャーナルの契約見直し 

   ・部局長連絡会議・教育研究評議会（６月１７日） 

    １）国立大学法人学長・大学共同利用機関法人機構長等会議  

    ２）外国人教員の雇用促進  

 （２）機械・知能系教務委員会 

 佐藤教授から、機械・知能系学部及び大学院教務委員会における検討事項等につ

いて、報告があった。 

  

 （３）平成２７年度工明会理事会 外の諸会議 

 開催報告については、報告メモ等を席上回覧した。 

 

  ２ 所内諸会議について 

 （１）運営会議（６月２日（火）、６月３０日（火）） 

 議長から、本日の議題について審議したことの報告があった。 

  

 （２）安全衛生委員会及び巡視（５月１８日（月）、６月１５日（月）） 

 阿部用度係長から、次の事項について、概要報告があった。 

 ・５月１８日（月） 

     １）巡視結果改善状況等について 

     ２）事故報告について 

     ３）有機溶剤予防規則の規定により掲示すべき事項等 

  ４）水質検査結果について 
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    ・６月１５日（月） 

     １）産業医巡視報告について 

     ２）巡視結果改善状況等について 

     ３）水質検査結果について 

   

３ 国際研究教育センターの英語名称について  

議長から、配付資料２に基づき報告があった。 

 

 ４ テンプル大学（アメリカ合衆国）との大学間学術交流協定の更新について  

高木教授から、配付資料３に基づき報告があった。 

 

５  極東連邦大学（ロシア）との大学間学術交流協定への参画について 

   高木教授から、配付資料４に基づき報告があった。    

  

 ６ 内規等の改正について 

・流体科学研究所教授会内規  

・流体科学研究所における新教員制度に関する基本方針 

・流体科学研究所教員の業績評価及び昇任審査等に関する内規 

・教授候補者選考委員会及びテニュア審査委員会申合せ事項 

・講師候補者昇任審査委員会申合せ事項 

   議長から、前回教授会で改正の主旨について了承された上記内規等について、配付

資料に基づき文言等の確認を行ない、これを了承した。 

  

 ７ 運営委員会委員について 

議長から、配付資料６に基づき報告があった。 

 

８ 平成２６年度業績評価について 

   高木教授から、配付資料７に基づき報告があった。 

 

 ９ 平成２７年度傾斜配分について 

   議長から、配付資料８に基づき報告があった。 

 

１０ 平成２７年度科学研究費補助金採択促進プログラムについて 

議長から、８件の申請に研究費の配分を決定したこと、及び例年どおり科研費応募

に係る支援事業を実施予定である旨、報告があった。 

  

１１ 知的財産権利化支援プログラムの申請について 

議長から、３件の申請を承認した旨、報告があった。 

  

１２ 資格取得応援プログラムの申請について 

議長から、１件の申請を承認した旨、報告があった。 
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１３ 工場の利用について 

   太田技術室長から、配付資料９に基づき報告があった。 

 

１４ 流体研創立７５周年記念式典及び祝賀会案について 

   議長から、配付資料１０に基づき報告があった。 

 

１１ その他 

  １）夏季の電力需給対策への協力依頼について 

    議長から、配付資料に基づき節電の協力依頼があった。 

  

  ２）「テニュアトラック普及・定着事業（先進的取組活用促進プログラム）」の選定機

関の決定について 

    議長から、本研究所が標記事業に採択された旨報告があり、テニュア准教授の公

募にこの旨付記する旨、付言があった。 

  

３）日中 WS in Beijing の報告について  

                小宮准教授から、配付資料に基づき報告があった。 

   

  ４）第１回南京航空航天大学－東北大学ジョイントシンポジウムについて 

    内一准教授から、配付資料に基づき報告があった。 

 

  ５）ホームカミングデーについて 

小宮准教授から、今年のホームカミングデーは大学祭との共同開催で、１０月３

１日に開催予定であること、また、パンフレットには研究室単位で広告を出すこと

が可能であり、広告料の半分は部局の同窓会（流友会）に還付（還元）されるとの

報告があった。 

 

  ６）アンガーマネジメントについて 

    議長から、本日第２回を開催し未受講者は３名であること、受講効果の確認のた

め、簡単な診断テストを受けることとする旨、発言があった。 

 

  ７）ICFD２０１５について 

    小原教授から、発表申込みにかかる進捗状況について報告があった。 

 

Ⅲ 審 議 事 項 

 

１ 平成２７年度予算配分について 

  （１）当初予算配分について   

  （２）リーダーシップ経費の採択（配分）について 

    議長から提案の後、佐々木事務長から配付資料１１－１、１１－２に基づき説明が

あり、審議の結果、これを承認した。 
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２ 知能流体制御システム研究分野助教候補者の決定について 

議長から、配付資料１２に基づき提案・説明の後、審議の結果、これを承認した。 

  

Ⅳ そ  の  他 

 

 ◯ 次回教授会開催日について 

 教授会：平成２７年９月２日（水）１３時３０分から 

  

以  上 

 

 


